

nach nun vier Monaten mit unserer neuen Mitbewohnerin, wird es Zeit ein paar Impressionen aus dem Leben von Frau Lu (ehemals Jule) mit euch zu teilen.

Frau Lu scheint sich bei uns wohl zu fühlen, denn aus der anfänglich noch recht unsicheren, aber bemühten und sehr sensiblen Hündin ist ein aufgewecktes, verschmustes und neugieriges Energiebündel geworden.

Wir arbeiten seit ihrer Ankunft täglich an ihrem von Beginn an gutem Grundgehorsam. Insbesondere in Bezug auf Hundebegegnungen und Jagdtrieb haben wir schon deutliche Fortschritte zu verzeichnen. Es bleibt jedoch weiterhin angeraten, wachsam zu sein und Frau Lu frühzeitig abzurufen, da sie anderenfalls wieder in alte Verhaltensmuster zurück fällt.

Auch wenn sie bei Hundebegegnungen vor Freude zum Teil rüpelhaft und stürmisch ist, verträgt sich mit scheinbar jedem Hund und hat daher schon viele Hundefreunde für sich gewinnen können. An einer höflichen Begrüßung werden wir weiter arbeiten und sind diesbezüglich zuversichtlich.



Lu zeigt keinerlei Futterneid und teilt Decken und Spielzeug mit bisher jedem Besucher.

Insbesondere mit unserem Ersthund versteht sie sich sehr gut, was gemeinsame Spiele und zusammen gekuschelt Schlafen beweisen.

Auch die Zeit im Büro, meistert sie fast ohne Beanstandung und da sie mittlerweile in überschaubarem Gelände größtenteils ohne Leine laufen kann, war sie bereits einige Male mit ausreiten :)





Natürlich besitzt die kleine einige wenige (derzeit noch etwas festgefahrene) Eigenarten, die Aufmerksamkeit bedürfen, aber alles in Allem ist sie ein Schatz. Sie will uns eindeutig gefallen. Wir sind zuversichtlich, dass sie sich weiterhin positiv entwickelt und freuen uns auf ihre Fortschritte.